
 
 
 
 
  

 

 

Hildesheim, den 14.12.2016 
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Sehr geehrter Herr Levonen, 
 
Hiermit beantragen wir das Thema Geflügelpest auf die TO des A2 zu nehmen. Wir 
erbitten einen Sachstandsbericht des Veterinäramtes. Unter anderem sollen damit 
folgende Fragen beantwortet werden. 
 

1. Wie wurde die Entscheidung über den Zeitraum der Aufstallung getroffen? 
2. Wie viele Kontrollen fanden statt? Wurden Bußgelder verhängt? 
3. Findet ein Monitoring bei Hausgeflügel statt? Falls ja, wie viele Tiere wurden 

bisher beprobt? 
4. Geflügelpest breitet sich besonders rund um Gewässer aus. Eine Übertragung 

ist auch über Hunde und Katzen möglich. Wird auf diese Risiken in den 
entsprechenden Gebieten z. B. durch Hinweisschilder aufmerksam gemacht? 

5. Wie werden die Geflügelhalter über das richtige Verhalten bei der 
Geflügelpest beraten und über neue Bestimmungen informiert? Wurden 
hierzu die Empfehlungen des Friedrich-Löffler-Instituts an die Geflügelhalter 
weitergeleitet? 

6. Findet eine besondere Betreuung der Geflügelhalter im Beobachtungsgebiet 
statt? 

7. Eine Übertragung ist durch Geflügelkot möglich. Muss ggf. eine Ausbringung 
von Dünger im Frühjahr verboten werden, um dieses zu verhindern? Wie wird 
eine Übertragung bei der Lagerung und dem Transport von Geflügelkot (z.B. 
zu Biogasanlagen) vermieden? 

 

An 
Landrat  
Olaf Levonen 
 
o.V.iA. 
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8. Welches Risiko ist mit Jagd von Wassergeflügel verbunden? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Nina Lipecki 
Kreistagsabgeordente 
 
 
f.d.R. 
 
Klaus Schäfer 
Fraktionsgeschäftsführer 
 

 

   


